



## AES CELEBRA SU ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El pasado día 26 de noviembre, en el Complejo Policial de Canillas, se celebró la Asamblea General de la Asociación, en la que se informó de la gestión de la Junta Directiva durante 2019 y se fijaron los objetivos para 2020:

- Cumplimiento del presupuesto
- Mantener la representatividad de AES en la industria
- Organización de eventos para impulsar la industria.
- Difusión manifiesto Prioridades y Retos 2020 / 2022
- Representación internacional: Euralarm y Eurosafe
- Colaboración con otras Asociaciones de la Industria
- Reuniones periódicas de las áreas de trabajo.
- Organización Asambleas CTN 108.
- Expansión de AES: plan 100@2020: acciones en SICUR2020.
- SICUR y Security Forum. Presidencia del Comité Organizador de SICUR2020
- Programas de formación con INCUAL.

Asimismo se informó de la incorporación de cinco empresas a la Asociación durante 2019 y de la renovación de candidaturas y la nueva incorporación a la Junta Directiva de la Asociación de las empresas Alert Services, Eulen Seguridad, Eurosegur, Intertrade y UTC.



La jornada comenzó con un coloquio entre el presidente de la Asociación, Antonio Pérez, y el comisario de la Unidad Central de Seguridad Privada, Manuel Yanguas, y se cerró con una interesante charla sobre marketing tecno – lógico, a cargo de Santi Mier.



Por otro lado se entregó a la Directora Ejecutiva de la Asociación, Paloma Velasco, un obsequio por sus 25 años en AES.



Desde aquí queremos agradecer nuevamente al Comisario Yanguas y a los miembros de la UCSP su disposición en facilitar a la Asociación las maravillosas instalaciones de Canillas para la celebración de la Asamblea.